

## BMW i8 meistverkaufter Hybrid-Sportwagen

**Der i8 ist nach Angaben von BMW nicht nur der meistverkaufte Hybrid-Sportwagen weltweit, sondern übertraf im vergangenen Jahr mit 5456 Einheiten auch die Menge der Hybrid-Sportwagen aller anderen Hersteller zusammengenommen. Mit exklusiven Editionsmodellen, die erstmals Anfang März auf dem Automobil-Salon in Genf vorgestellt werden, will BMW weitere Akzente setzen und den Kunden mehr Individualisierungsmöglichkeiten eröffnen. Den Auftakt der Editionsreihe bildet der BMW i8 Protonic Red Edition in spezieller roter Lackierung und mit Akzenten in Grau sowie exklusiven Felgen. Im Innenraum weisen rote Doppelziernähte sowie Applikationen aus Carbon und Keramik auf das Editionsmodell hin. Der Protonic Red Edition ist, wie auch die folgenden Modelle, nur für einen limitierten Zeitraum bestellbar. Produziert wird er ab Juli im BMW-Werk Leipzig. ([ampnet/jri](http://ampnet/jri))**

## Bilder zum Artikel

---



BMW i8.



BMW i8 Protonic Red Edition.

---